

三本松日記

6年ミニ運動会



今年度も感染症拡大防止のため、地区別運動会が中止となりました。平小学校では、6年生が地区別運動会に向けて練習してきた成果を披露することができるように「ミニ運動会」を行いました。

当日は、今まで6年生が練習してきた大縄8の字跳びとリレーを全校児童の前で披露してくれました。1分間に100回転という速いスピードで回される縄を、リズムカルに跳びぬけていく6年生の姿に驚きの声があがっていました。リレーでは、最後まであきらめずに全力疾走する姿に歓声があがっていました。卒業まであと三ヶ月、たくさんの思い出をつくってほしいです。

2年箸の持ち方教室



栄養士の上嶋先生の指導のもと、2年生が箸の持ち方を学習しました。子供たちは、「はさむ」「切る」「さす」「まぜる」など、箸には様々な使い方があることを学びました。そのあと、実際に箸を使って毛糸やスポンジをつかんだり、はさんだりしました。食事のマナーとして、美しい箸の使い方を身に付けることは大事な学習です。子供たちには学んだことをいかして、おいしい食事を楽しんでほしいと思っています。

4・5・6年野菜の販売



平小学校では、地域の方に協力していただいて、4年（じゃがいも）、5年（大根）6年（小松菜）が畑の学習を行っています。

子供たちは、自分たちで種や苗を植え、作物が成長していくところを観察し、それを収穫する喜びを味わうことができました。自分で収穫した野菜を給食の食材として利用することで、学校のみんに食べてもらったり、レシピやポスターを作成するなど工夫して販売したりするなど様々な体験をすることができました。

販売の売り上げは、学校のシンボル三本松の剪定費用にいたします。購入にご協力いただいた保護者の皆様、本当にありがとうございました。

6年読み聞かせ



年間を通して、図書ボランティアのまみいずの方が読み聞かせの活動を行っています。今回は、6年生に向けて、特別に、弦楽器コンサートでお世話になっている手嶋さんのバイオリンに合わせて、読み聞かせが開かれました。「わすれられないもの」の物語と優しく響くバイオリンの音色が調和し、物語の深みが増していたように感じられました。心があたたまると素晴らしい時間となりました。